

im_puls des Monats Februar

Von Martin Rudolf-Ceglarski

31. Jan. 2025



Unser Kreuz hat keinen Haken! Jesu Botschaft ist die Botschaft der Nächstenliebe, der Toleranz und des Respekts. Unsere Demokratie und unsere Verfassung mit der Grundgesetz und den Menschenrechten lebt vieles unseres christlichen Menschenbildes. Zur Bundestagswahl sind wir wieder aufgerufen, für unsere Demokratie zu kämpfen und unser Kreuz zu setzen - ohne Haken und im Sinne der christlichen Nächstenliebe.

[Hier](#) findest du unsere monatliche Reihe mit jeweils einem (spirituellen) im_puls.

[Hier geht es zum im_puls \(pdf-Download\)](#)